

Sampaikan 3 Strategi Peningkatan Pelayanan, Dirjen Imigrasi Kunjungi Kantor Imigrasi Pati

David Fernanda Putra - KUDUS.OPINIPUBLIK.ID

Oct 20, 2023 - 18:57



Pati - Dirjen Imigrasi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Silmy Karim terus menerapkan berbagai strategi agar keberadaan Imigrasi semakin terasa di tengah masyarakat. Termasuk saat melakukan kunjungan kerja ke Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Pati, Kamis (19/10).

Silmy bertekad menjadikan gerbang masuk Indonesia semakin indah dengan performa maksimal dan peningkatan kualitas di beberapa bidang.

Setidaknya telah dijabarkan 3 (tiga) strategi untuk mengangkat peran Imigrasi, antara lain optimalisasi anggaran, peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) dan pemahaman aturan main.

“Salah satu tujuan saya adalah mendorong anggaran untuk tetap optimal, Kepala UPT harus cermat dalam menyusun anggaran tiap satuan kerja,” kata Silmy di Aula Kanim Pati.

“Jika fasilitas kita lengkap maka efisiensi membantu pelayanan masyarakat akan lebih optimal dan cepat,” lanjutnya.

Sedangkan untuk peningkatan kualitas sumber daya manusia di jajaran imigrasi, Silmy meyakini Tour of Duty maupun Tour of Area bisa menjadi solusi.

Menurut Mantan Ketua Direktur Utama PT. Krakatau Steel itu, promosi dan mutasi ditujukan untuk memenuhi kebutuhan peningkatan kualitas sumber daya manusia khususnya di bidang manajemen dan teknis.

“Kalau pegawai diberi kesempatan untuk berganti tugas, itu cara belajar yang efektif, pengetahuannya akan bertambah,” kata Silmy.

“Kalau bisa yang sudah tiga tahun mengabdikan di tempat yang sama sebaiknya segera dimutasi, agar proses pembelajaran bisa terus berlanjut,” lanjutnya.

Sebagai penutup, sejalan dengan amanah Presiden RI Joko Widodo untuk mengembangkan dan memperlancar pelayanan keimigrasian bagi WNI dan WNA, Silmy berharap semangat dari Presiden juga turut hadir dalam semangat seluruh pegawai imigrasi Indonesia.

Dirinya juga berpesan untuk mengikuti peraturan yang telah ditetapkan.

“Untuk lebih baiknya, peraturan yang menyulitkan harus dicabut atas arahan Presiden, makanya dalam peraturan keimigrasian terbaru, rekomendasi dari lembaga lain juga dicabut,” ujarnya.

“Terapkan peraturan keimigrasian sesuai aturan mainnya seperti apa” tegasnya.

Sebelumnya, Silmy dan rombongan sudah bisa melihat sendiri tingkat pelayanan keimigrasian yang berjalan di Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Pati.

Kunjungan Dirjen Imigrasi ini merupakan yang pertama ke wilayah Jawa Tengah, dalam kesempatan ini Silmy didampingi oleh Kepala Kanwil Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah Tejo Harwanto, Direktur Imigrasi Izin Tinggal Heru Tjondro, Kepala Divisi Keimigrasian Edy Ekoputranto dan Kepala Kanim Kelas I Pati Edwin.

Turut hadir Kakanim Pemalang, Arvin G, Kakanim Wonosobo, Ari W, Karudenim Semarang, Retno M dan pejabat Administrasi Kanwil Jateng.